

Peringati Hari Sumpah Pemuda Ke-94, Jajaran Kodim 1310 Bitung Gelar Upacara Bendera

Abdul Halik Harun - BITUNG.PUBLIKINDONESIA.COM

Oct 28, 2022 - 23:47



Jajaran Kodim 1310 Bitung Upacara Hari Sumpah Pemuda Ke-94 tahun

BITUNG - Komando Distrik Militer (Kodim) 1310/Bitung gelar upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-94 Tahun 2022. Bertempat di Lapangan Upacara Makodim 1310/Bitung, Jumat (28/10/2022).

Dengan mengusung tema “Bersatu Bangun Bangsa”, upacara Hari Sumpah Pemuda ini diikuti Personil militer dan PNS Jajaran Koramil Kodim 1310/Bitung.

Bertindak selaku Inspektur Upacara Kepala Staf Kodim 1310/Bitung Mayor Chb Mustafa Umboh dan sebagai Komandan Upacara Pgs. Pasiter Kodim 1310/Bitung Letda Inf Jouri Tumembouw sedangkan Perwira upacara dijabat Pgs. Pasilog Letda Inf Isak Mangimpis.

Dalam amanat Menteri Pemuda dan Olahraga RI yang dibacakan oleh

Inspektur Upacara, menyampaikan, amanat Menteri Pemuda dan Olahraga RI, bahwa Peringatan Hari Sumpah Pemuda adalah upaya menghadirkan sejarah masa lalu untuk direnungkan dan dipelajari. Sekaligus dijadikan teladan dan inspirasi penggerak langkah menuju visi bangsa yang besar.

Sumpah Pemuda 28 Oktober 1928 lanjutnya, memberikan pelajaran kepada kita bagaimana menyikapi perbedaan sikap primordial, suku, agama, ras dan kultur. Serta berbagai kepentingan menjadi kekuatan, bukan sebagai faktor yang melemahkan.

“Sejarah telah menjelaskan bahwa, pilihan pemuda waktu itu telah menjadi tonggak kuat menuju kemerdekaan,” tuturnya

Melanjutkan, Inspektur Upacara mengatakan peran pemuda dalam memelopori, membangun visi kebangsaan dengan Sumpah Pemuda 1928 yang diikuti dengan rangkaian pergerakan-pergerakannya, telah mengantarkan kepada proklamasi kemerdekaan Indonesia.

“Peran pemuda telah tercatat dengan tinta emas sepanjang masa,” tukasnya

Menurutnya, Tema peringatan Hari Sumpah Pemuda “Bersatu Bangun Bangsa”. ini memberikan pesan mendalam bahwa bersatu padu adalah harga mati yang harus dikuatkan. Untuk membangun ketangguhan dan persatuan menjadi kekuatan untuk melakukan pembangunan peradaban yang unggul sebagai eksistensi bangsa Indonesia.

“Tema ini menjadi pengejawantahan nilai agung Sumpah Pemuda dalam konteks kekinian dan yang akan datang,” jelasnya.

Kasdim 1310/Bitung juga menyampaikan, dengan momentum peringatan Hari Sumpah Pemuda yang Ke-94 ini diharapkan bisa menjadi momentum untuk meningkatkan semangat bersama membangun bangsa.

“Karena apa yang dilakukan oleh pemuda di masa sekarang akan menjadi penentu kemajuan bangsa Indonesia di masa yang akan datang,” tandasnya.

(AH)